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先日、社長が「宮崎君

の車がもう古いから新

しいのに変えよっか」

って話になりました。

そんな話をしていたら

宮崎さんが「僕の車エ

アバックがタカタ製で

まだリコール対応して

いないので、事故をし

たらエアバックで死ん

じゃいますもんね」な

んて冗談で言っていま

した。そういえば、そ

んな話も昔ありました

ね～。でもその話って

ずいぶん前の気がしま

すが…。今までリコー

ルの修理していないな

んて、さすが宮崎さん

です…(笑)事故を起こし

て、エアバックが必要

にならなくてよかった

ですね(笑) 
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別化方法を教えてくれまし

た。今まで気にしたことな

かったけど、言われてみると

全てに「なるほど～」って感

心してしまいました。確かに

他のホームページを見ても、

コンサルタントの方が言う様

な形になっています。普段、

何げなく見ていたけど、ちゃ

んとみんな色々考えてやっ

ているんだな～って思いまし

た。昔、「自分の考えもない

のに、人に聞いちゃダメだ

よ」なんて聞いたことがあり

ましたが、プロの方に聞く事

で気付ける事もあると思いま

す。今の私のように…。色ん

な考え方があると思うのです

が、私はやっぱり色んな人

の話を聞いて、それから自

分の考えを作り上げていくの

もいいのにな～って思いま

す。たぶん今回も、プロの方

に話を聞かなかったら、ホー

ムページの事をこんなにも

考えなかったと思うし…。い

つの時代も、いくつになって

も、誰かに何かを教わるって

調べてみると違うメーカーの

物を頼んでいたので、形状

が違っていたのです。試合

は明日…。今から発注しても

ギリギリ間に合うかどうか…

それを社長に相談したら「色

々試してみるよ」と言って、

何やら改造し始めました。 

5分後…。「こんな感じなら使

えるでしょ？」と渡してくれま

した。早速、お客様に現物を

渡すと「これで良いよ！」って

言ってくれました。でもこの 

ボード、10枚位販売しちゃっ

たので、あと9枚加工しなくて

はいけません。その説明を

すると社長が、チャチャって

全部直してくれました。すご

いです、社長！お客様に無

事に商品を渡せたし、とても

喜んでいただけました。次の

日は天気もよかったし、 

ゲートボールの  

試合も無事に 

終わってくれる   

といいな～。 
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この気持ちとっても大切です 

よね。この気持ちがあれば、 

悪い事はできないし、常に 

頑張れる気がします。 

私も自分自身で尊敬できる 

行動をしなくっちゃ！ 
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大切な事だと思いました。そ

ういう意味では、中部ビジネ

スの人達はみんなオフィス

のプロです。色んなお客様

の所で、様々な提案をしてい

ます。自分の会社の中だけ

だと気付けない事も、たくさ

んあると思います。それを違

う視点で見てもらう事で改善

できる部分がたくさんあると

思います。作業をもっと効率

化したい！とか、今ある設備

で、もっと便利な使い方ない

の？とか、どんどん聞いてみ

てください。きっとプロとして

色々な事例を話てくれるとも

いますよ！最後はちょっと営

業っぽくなってしまいました

ね(笑)どんな事でも、勉強す

る事は素晴らしい事です

ね！ 
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先日、店頭にクリップボード

とボールペンを接続するアダ

プターを買いに来たお客様

がいました。話を聞くと、明

日のゲートボールの試合で

使うそうです。お客様が言わ

れる商品を発注してあった

ので、それをお渡ししまし 

た。その後しばらくして会社

に電話がありました。「あの

ボードにアダプターが付けれ

ない」という内容でした。商

品を持ってきてもらうと、確

かに取り付けれません…。

先日、中部ビジネスのホー

ムページをバージョンアップ

しよう！って話になりました。

今でもホームページはある

のですが、インターネットで

検索してもなかなか見つけ

てもらえないし、うちの会社

が得意なパソコン修理や  

コピー機の事がうまく伝えら

れてないよね～って思った

からです。そこでホームペー

ジに詳しい人に指導してもら

いながら、改善する事になり

ました。プロのコンサルタント

の方と話ていて思った事、そ

れはやっぱりプロは視点が

違うな～って事です。まずイ

ンターネットで検索した時に

上位に表示させるためには

キーワードを明確にした方

が良いですよ！とか会社の

写真やコメントの数も関係し

ていますとか話てくれまし

た。知らないことだらけでビッ

クリしました。またホーム

ページについても、ページの

内容はいいと思うのですが、

表示のさせ方や他社との差


